

大府市「育児サポーター養成講習会」

多胎児家庭支援育児サポーター養成講習会を実施しました。

開催日：2022年5月24日(火) 13:30～16:30

会場：大府市役所 会議室

【受講アンケートより】

妊娠中からのケア。サポーターとしての使命、お母さんに寄り添い負担軽減など一人で抱え込まないように会話を大切にする。

“支援者の倫理観/事故防止”

不安や悩みを訴えている母親の話聞き、“がんばりましたね”など同意し母親の気持ちを楽しめる支援をしたいと改めて思う。

多胎児を育てる母親の心身を学ぶことができてよかった。

多胎児家庭への訪問をして10か月近くなります。この勉強会で得た知識が役に立つ場面が時々ありました。

“多胎と虐待“

育児不安が解消すれば良いが虐待に発展してしまうことは避けたい。

“スタッフが出入りしていることを知られたくない”

利用者宅に遅れてはいけなくて早く着きすぎることも多く、外で待っている、その場所に困ることもあり、利用者に気持ちよく迎えていただけるように、試行錯誤中です。

“心と心がつながる支援をしていく”

サポーターとしての倫理道徳を学び身に付けていくことも必要であることを実感しました。

“言葉使いはこころづかい”

三つ子のお母さんが相談に見えた際、帰り際に大人の人と話せてよかったという一言がありました。

“これからの育児は助けを求める力が必要”

各家庭に合わせて助言は難しいと思いますが、母親をサポートすることの必要性を感じました。

育児サポーター養成講座終了しました。また次回を楽しみにしてください。